



Réf. A619

2 200 000 €

Biarritz

Appartement à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une prestigieuse bâtisse en pierre de taille, très bel appartement traversant de 111 m² avec un balcon filant offrant une vue unique sur la plage de la Côte des Basques et la Villa Belza. L'appartement dispose de combles à aménager de 85,36 m² carrez (217,4 m² au sol), de 2 parkings, d'une cave et d'une chambre de service en rez-de-chaussée. Emplacement rare à 2 pas des plages et des commodités.

In a prestigious freestone building, superb dual-aspect apartment of 111 m² with a balcony running its length, offering a unique view of the beach of La Côte des Basques and the Villa Belza. The apartment benefits from convertible attics of 85.36 m² >1m80 (floor area 217.4 m²), two parking places, a cellar and a spare bedroom on the ground floor. Rare location, a very short walk to beaches and amenities.

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com